

# 自然の猛威を改めて感じながら・・・

## 1年間のまとめと来年度の自分の姿を思い浮かべる3学期に

### 3学期始業式あいさつ

稚内市立稚内中学校長 森河 真



令和6年1月1日。能登半島に震災が起きました。これまでの平和な生活があったという間に、地震と波に飲み込まれていったのです。

昨日現在で死者232人、安否不明者もまだ多数おられます。もちろん、今なお避難生活、あるいは地元を離れての生活を余儀なくされている方々も大勢いるでしょう。皆さんのお知り合いはいませんか？

私の友人が石川県七尾市にいます。大学からの友人です。間接的に入ってきた情報は、本人と家族は無事ですが、家が倒壊したそうです。とても落ち込んでいたとのことでした。当たり前です。落ち込まない人はいるのでしょうか。いまだに私は何て言葉をかけたらいいのかわかりません。それを考えると連絡ができません。

私たちは、この災害も決して忘れてはいけません。その苦しみや記憶は、今後も消してはいけません。亡くなられた方々に、深く哀悼の意を表するとともに、被災された方、そのご家族及び関係の皆様、心よりお見舞いを申し上げます。学校も避難所となったり、被災して再開のめどが立たないところもあると聞いています。被災された皆様の安全と、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

新年、皆さんに伝えたいことは「今を生きる」です。いつ、なんどき、いかなる場所でどうなるのかわからない・・・。無駄に人生を歩んでほしくはありません。だから、自分らしく、今を精一杯生きてほしい。私からの願いです。私たちにできること。それは「前へ進むこと」です。

今ある平和を当たり前と捉えないで、さらに仲間との絆を深め、チーム稚中全員で、卒業式まで「同じ時」を過ごしましょう！3学期スタートです！よろしくお願いします！

### 冬休み中も頑張りました！ バドミントン部 1/12～14

北海道中学生新人バドミントン競技選手権大会（室蘭）に団体、個人で出場しました。全道出場を通して感じたことや学んだことを、日々の練習に生かしてほしいと思います。



中3 入試に向けて  
面接練習はじまる



新しい学校用務員 成田 徹さん  
よろしくお願いします。



### 行事予定

- 2/2(金) 中1・2年学力テスト
- 2/3(土) 学習参観日・全体懇談会  
学級懇談会
- 2/5(月) 午後 振替休業(2/3分)
- 2/8(木) 新入生体験入学13:30～  
新入生保護者懇談会 18:30～



1月23日(火)からの暴風雪による事故や破損などございましたか？ 長く務める教員にとっても4日間の臨時休業は記憶にありません。学校は校舎も人的にも大きな損傷はなく、始まって間もない3学期をリスタートするつもりで気持ちを切り替えて進めていきます。生徒にとっては、生活リズムを取り戻すことに苦労するかもしれません。少しずつ、あせらず、1年間のまとめと来年度の目標を考える3学期にしていってほしいと思います。

学校HPは  
こちらから

